

Vogelsänger Studios

Neues Informationsformat "DIGI2GO" gestartet

Montag, 08.03.2021

Die Vogelsänger Studios sind einer der führenden Kommunikations-Dienstleister in der Möbel-Branche und gehen jetzt in der Pandemie neue Wege bei der Informations-Vermittlung. Hierfür wurde das Format "DIGI2GO" geschaffen, das am Donnerstag, 11.3.2021, um 11 Uhr erstmals live geht.

Dabei vermitteln die Vogelsänger-Experten aus verschiedenen Bereichen der Content-Erstellung ihr Fachwissen kompakt innerhalb von 45 Minuten. Sie klären dabei über Trends auf und zeigen neue Wege auf. "Vor allem die Pandemie hat uns gezeigt, dass so manch altes Muster nicht mehr funktioniert und wir neue Lösungen benötigen", heißt es in der Ankündigung der Vogelsänger-Studios. Vortragsthemen wie: „Zurück in die Zukunft. Online – Hybrid – Offline.“ oder „Die Fotografie ist tot. Film übrigens auch.“ sollen die Zuschauer informieren, sie zu neuen Ideen inspirieren und ermutigen. Hintergrund ist, dass viele Personen und Unternehmen momentan vor ähnlichen Herausforderungen stehen. Der Werbe- und Kommunikations-Dienstleister will mit seinen digitalen Events aus der Praxis berichten, Wissen weiter geben und einen lebendigen Austausch mit den Zuschauern in Form eines Live-Chats pflegen.

Neues Informationsformat "DIGI2GO" gestartet